

COMUNICADO

(12:30 m.d.) En atención a que la duración de la huelga CAPAC – SUNTRACS ha deteriorado significativamente las condiciones socioeconómicas del país y pensando en los trabajadores y sus familias así como en todas las actividades que dependen directa o indirectamente de la industria de la construcción, el Presidente de la República ha girado instrucciones al Ministro de Trabajo y Desarrollo Laboral a convocar una vez más a las 2 p.m. de hoy martes 15 de mayo a las más altas autoridades de CAPAC y SUNTRACS para reanudar una sesión permanente hasta solucionar el conflicto.

Por el bien del país, se hace inminente un acuerdo entre las partes para que en las próximas horas se ponga fin a la huelga.

Esta huelga en el sector de la construcción es insostenible, si las partes no llegan a acuerdo en la mesa de negociación, el gobierno evaluará todos los mecanismos legales para solucionar este conflicto laboral que no solo afecta a las familias que dependen de esta economía, sino también la seguridad nacional.

Mitradel reitera su compromiso de continuar ejerciendo su rol de mediación entre ambas partes hasta lograr el acuerdo definitivo, por el bien del país, de la paz social, laboral y económica de la industria de la construcción.

Panamá, martes 15 de mayo de 2018